



Graciela Llaneza (Hogan Lovells): «La nueva generación de mujeres abogadas viene pisando fuerte»

La abogacía no es ajena a las dinámicas sociales. Por ello, y ahora más que nunca, nosotros los letrados y el resto de la sociedad estamos interesados en conocer cuál es la situación actual de la mujer dentro de la abogacía.

Preguntamos a **Graciela Llaneza**, Socia de [Hogan Lovells](#). Es secretaria general de Asociación Española de Ejecutivas y Consejeras y Líder del Foro Legal de esta institución; jurado de los Premios Talento Sin Género y especialista en operaciones de [capital riesgo](#).



Graciela Llaneza

P.-¿Cómo has visto la evolución de la mujer abogada en el sector legal desde que comenzaste tu carrera profesional?

R.- El problema con el que nos encontramos en los despachos de abogados es que incorporamos muchas abogadas recién licenciadas, pero **a medida que avanzamos en la carrera profesional el porcentaje de mujeres, y, en particular, el de socias, se reduce significativamente.**

Esta situación ha mejorado sustancialmente en los últimos años, pero aún queda mucho camino por recorrer. No podem ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |